

Ressort: Sport

Stuttgarter Sakai erleidet Innenbandteillriss

Stuttgart, 29.10.2012, 10:53 Uhr

GDN - Der Abwehrspieler Gotoku Sakai vom VfB Stuttgart hat in der Partie gegen Eintracht Frankfurt am Sonntag einen Innenbandteillriss im rechten oberen Sprunggelenk erlitten. Das teilte der Verein nach dem 2:1-Sieg mit.

Der Japaner war bereits leicht angeschlagen in die Partie gestartet. Er bekam dann recht früh einen Schlag auf den rechten Fuß und beendete das Spiel trotz der Verletzung. Eine Kernspin-Untersuchung am Montag soll einen exakten Befund der Verletzung liefern. Sakais Einsatz am Mittwoch im DFB-Pokal gegen den FC St. Pauli ist jedoch fraglich.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1340/stuttgarter-sakai-erleidet-innenbandteillriss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com